



Junta de Extremadura adjudica a Orange su nueva red de datos de respaldo para organismos y sedes de alta criticidad



Orange ha resultado adjudicataria en la licitación convocada por la Junta de Extremadura del lote de red de datos de respaldo del Acuerdo Marco de Servicios de Telecomunicaciones, que dotará de conectividad y acceso a Internet de alta capacidad a las más de 120 sedes de alta criticidad que este órgano tiene repartidas por toda la Comunidad Autónoma. El contrato está valorado en 1,6 millones de euros y tendrá una duración de cuatro años.

El proyecto diseñado por Junta de Extremadura mantiene un enfoque disruptivo a través de un servicio de alta disponibilidad que habilita entornos SDN con redundancia de operador y en algunos casos también de medio físico. De esta forma se puede monitorizar en tiempo real el estado de las diferentes redes disponibles, así como canalizar el tráfico de datos por la que ofrezca mejor rendimiento en cada momento.

Orange pondrá a disposición de la Junta de Extremadura su red de fibra dedicada a empresas con la que obtendrá mayor robustez y mejores ratios de disponibilidad de servicio. Una red segura que cuenta con el Certificado de Conformidad con el Esquema Nacional de Seguridad y que ha sido diseñada para ofrecer el máximo rendimiento y escalabilidad, con el objetivo de cumplir los cada vez más exigentes requerimientos de una administración pública moderna y digitalizada. Una red fruto de las inversiones en infraestructuras de telecomunicaciones que la operadora ha venido realizando en Extremadura a lo largo de las últimas décadas.

Según Íñigo Polo, director nacional de Administraciones Públicas en Orange, *“es un privilegio colaborar con la Junta en la renovación de sus comunicaciones, contribuyendo así a lograr los objetivos del Plan de Modernización Digital y la Estrategia Digital de Extremadura. De esta forma, Orange se confirma una vez más como socio de referencia para avanzar hacia la construcción de una Administración cada vez más moderna y digital, facilitando así un mejor servicio a la ciudadanía.”*

Por su parte, Héctor Cansino, director de Grandes Empresas y Administraciones Públicas en Orange para el Territorio Sur, ha destacado que, *“proyectos como este que desarrollamos para la Junta de Extremadura contribuirá también a promover e incentivar la competitividad del tejido productivo en la región, especialmente tras los complicados momentos que está viviendo la sociedad debido a las crisis económica y sanitaria.”*



En la foto, de izquierda a derecha, durante la firma del contrato: José Manuel Vargas, Director General de Tecnologías de la Información y Comunicación de la Junta de Extremadura; Juan Pedro León Ruíz, Director General de Patrimonio y Contratación Centralizada; Pilar Blanco-Morales Limones, Vicepresidenta Primera y Consejera de Hacienda y Administración Pública; Héctor Cansino, Director de Grandes Empresas y Administraciones Públicas en Orange para el Territorio Sur; y Raúl Maldonado, Director Territorial de Relaciones Institucionales de Orange en Territorio Sur.